



Jugendserie in Aurich



Turnierbericht

Jugendserie in Aurich

Am 02. Dezember war die Jugendserie in Aurich zu Gast. Insgesamt nahmen 68 Kinder teil. Besonders erfreulich sogar aus Bremerhaven, Bremen, Wildeshausen, Cloppenburg und Groningen reisten die Teilnehmer an. Dabei waren insbesondere die jüngeren Altersklassen gut besucht. Ab der u14 war die Nachfrage leider sehr begrenzt.

In der u8 nahmen 23 Kinder teil. Gewonnen hat am Ende Felix Lülker vom SC Aurich mit 6,5/7 Punkten. In der u10 waren 18 Teilnehmer am Start. Mit 6 von 7 Punkten konnte Malte Prenger vom SC Cloppenburg das Turnier gewinnen. Die u12 startete mit 19 Spielern. Durchsetzen konnte sich Luiz Obst vom SC Aurich. Mangels Teilnehmer spielten die u14 und u16 ein gemeinsames Turnier. 8 Teilnehmer und 7 Runden. Am Ende gewann Reanosh Rajendram (Aurich) mit voller Punktzahl. Lennart Snieder wurde bester u16-Jugendlicher. Der Dank des Ausrichters geht an die zahlreichen Helfer ohne die das Turnier nicht möglich gewesen wäre.

(Rene Martens)